

## Reportan que Cuauhtémoc 'N' fue denunciado por presunto intento de violación

La supuesta víctima trabajó en el Gobierno de Morelos durante la etapa del exfutbolista como Gobernador del estado

Cuauhtémoc 'N', exgobernador de Morelos y también en su momento futbolista del América, fue denunciado por un presunto intento de violación contra su media hermana, de acuerdo

a información publicada por El Financiero.

Según la nota publicada por el medio, fue hace una semana que se abrió una carpeta de investigación, con número SC01/9583/2024 de la Fiscalía General de Justicia del Estado de Morelos, luego de que una mujer identificada como Blanca Fabiola 'N' presentó una denuncia contra el exdelantero de la Selección Mexicana por el presunto delito de intento de agresión sexual.

El mismo medio indica que la presunta víctima del ahora diputado federal de Morena trabajó en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo del Gobierno de Morelos, durante la administración de Cuauhtémoc 'N'. De igual manera, se reporta que la denuncia todavía no ha sido judicializada y fue presentada la semana pasada en el Ministerio Público estatal. Además, en su declaración la denunciante señaló que fue presionada

por Cuauhtémoc 'N' y amenazada con quitarle su puesto en el Gobierno si lo denunciaba por el presunto intento de violación, el cual, según el relato de la posible víctima, se dio al interior de la Residencia Oficial del Gobierno de Morelos, lugar que el exgobernador utilizaba para reuniones de trabajo o comidas con invitados especiales. Hasta el momento, el actual diputado federal por el partido Morena no se ha pronunciado al respecto en alguna de sus redes sociales.

# SECCIÓN B

VIERNES 11 DE OCTUBRE DE 2024

## FÚTBOL MEXICANO

### Ni Erick Sánchez, ni Paulinho, este el jugador más valioso de la Liga MX

El portal Transfermarkt hizo actualizaciones en su base de datos y ha cambiado el listado de jugadores con mayor valor.

Este jueves, el reconocido portal Transfermarkt, que sirve como referencia del valor de mercado que tienen los múltiples clubes y futbolistas de todo el mundo, realizó actualizaciones en su base de datos, con lo que cambió el valor de algunos activos de la Liga MX, resaltando que el jugador más valioso de todo el torneo en este momento es Georgios Giakoumakis, atacante griego de la imponente 'Máquina Celeste' de Cruz Azul.

Los más valiosos de la Liga MX

En la cima del listado, hay un triple empate entre Giakoumakis, Juan Brunetta y Erick 'Chiquito' Sánchez, la diferencia que pone al jugador 'Celeste' por encima del resto, es que su valor tuvo un incremento ante el gran desempeño y nivel que ha mostrado. Caso contrario a los elementos de Tigres y América que sufrieron una pequeña devaluación en esta actualización de mercado. Estos son los jugadores en el top 10 del listado:

Georgios Giakoumakis (9 MDE) - Cruz Azul  
Juan Brunetta (9 MDE) - Tigres  
Erick Sánchez (9 MDE) - América  
Brandon Vázquez (8 MDE) - Monterrey  
Helinho (8 MDE) - Toluca  
Paulinho (8 MDE) - Toluca  
Álvaro Fidalgo (7.50 MDE) - América  
Germán Berterame (7.50 MDE) - Monterrey  
Lucas Ocampos (7.50 MDE) - Monterrey  
Sergio Canales (7.50 MDE) - Monterrey

Impacto inmediato del griego

Viviendo su primera temporada en la Noria, Giakoumakis de a poco se ha ido ganando un lugar dentro del corazón de la afición 'Cementera' que ha tenido múltiples alegrías este semestre donde marchan en la primera posición general del Apertura 2024 como la mejor ofensiva y segunda mejor defensiva. El griego por su parte, se ha encargado de brillar con luz propia, siendo el segundo máximo rompe redes del torneo con 5 dianas en apenas 473 minutos y también es segundo en asistencias dentro del propio equipo con 3, solo superado por las 4 que lleva Carlos Rodríguez.

## FUTBOL

### Los récords que dejará Andrés Guardado con la Selección Mexicana

El mediocampista recibirá un merecido homenaje con el Tri en el amistoso ante Valencia

El hombre de los récords; uno de los pocos privilegiados de disputar cinco Copas del Mundo. Andrés Guardado está por jugar sus últimos partidos con la Selección Mexicana dejando un legado imborrable.

El llamado Principito sorprendió con su aparición en el Tri para el Mundial de 2006 en Alemania; fue el as bajo la manga de Ricardo La Volpe en el intenso e inolvidable choque ante Argentina en Octavos de Final.

Desde entonces Guardado se convirtió

en un infaltable en las convocatorias, sin importar el técnico en turno en el banquillo, lo que lo tiene hoy como el jugador con más partidos disputados en el Tri con un total de 181.

Pero no solamente va a dejar esa marca en su paso por el combinado azteca; el canterano de Atlas es también el futbolista con más asistencias por encima de jugadores como Cuauhtémoc Blanco y Pável Pardo. Guardado hasta ahora ha puesto 29 pases para gol.

Será en Puebla ante Valencia, su ex equipo, que el futbolista será homenajeado por sus 16 años de trayectoria en la selección en donde marcó 28 goles.

"Ya lo había dicho hace tiempo, pero no me había parado a dar las gracias por todo lo

vivido en estos 16 años en mi selección. ¡Imposible expresar con palabras lo agradecido y privilegiado que me siento! Gracias de corazón a todos los que me acompañaron", expresó el propio Andrés.

Jugadores con más partidos en Selección Mexicana

Andrés Guardado 181  
Claudio Suárez 178  
Guillermo Ochoa 151  
Rafael Márquez 147  
Pável Pardo 147

Jugadores con más asistencias en Selección Mexicana

Andrés Guardado 29  
Cuauhtémoc Blanco 27  
Pável Pardo 22  
Luis Hernández 20  
Hirving Lozano 18



MÉXICO - VALENCIA

# Este es el récord de Javier Aguirre contra el Valencia

**Debido a su experiencia en España, el 'Vasco' ha enfrentado en varias ocasiones a los 'Naranjeros' con clubes, será la primera vez con una selección.**

Javier Aguirre tiene un historial largo en contra del Valencia, el próximo rival de la Selección Mexicana en esta fecha FIFA, por lo que, para el director técnico no será un rival desconocido porque en la Liga de España tuvo la oportunidad de enfrentar a los 'Naranjeros' en varias ocasiones.

De hecho, el 'Vasco' llegó a España en el año 2002 después de que dirigió a la Selección Mexicana y, a partir de ese momento, comenzó una carrera en España con equipos como el Osasuna, Atlético de Madrid, Real Zaragoza, Espanyol, Leganés y Mallorca.

En total, el 'Vasco' enfrentó en veintiséis ocasiones a los 'Ches' y el saldo fue de diez victorias cinco empates y once derrotas en todas sus etapas en la Liga Española, pues por momentos se fue para dirigir a otros equipos, como su segunda etapa con la Selección Mexicana en el año 2009.

Después del Mundial de Sudáfrica 2010, Aguirre regresó a dirigir a España donde estuvo a cargo del Zaragoza y el Espanyol. Posteriormente fue a dirigir a la Selección de Japón y de ahí dio el salto a Arabia Saudita para dirigir al Al-Wada. Fue a África para dirigir al equipo nacional de Egipto.

Luego de su paso con los egipcios, las puertas de España se le volvieron a abrir con el Leganés, de donde salió un poco más tarde para regresar a México con el Monterrey; sin embargo, después de no conseguir los objetivos con Rayados, Aguirre regresó a España con el Mallorca, su último club antes de tomar al Tricolor, por tercera vez en su carrera.



CHIVAS

## Higuera detectó el problema actual de Chivas

**El exdirectivo del Rebaño Sagrado hizo un análisis sobre el plantel que tenía Matías Almeyda y el actual.**

José Luis Higuera no es un desconocido en el entorno Chiva, pues alguna vez fue director del equipo cuando Matías Almeyda fue el director técnico, por lo que sabe a la perfección lo que es el ADN del Rebaño Sagrado y haciendo un análisis del actual equipo encontró una gran diferencia de cuando él estaba al mando.

En entrevista con David Faitelson, Higuera reconoció que cuando Almeyda era el estratega existía equilibrio porque había jugadores de peso con cantera; sin embargo, en el plantel actual hay inmadurez en los jóvenes que integran el que fue el plantel de Fernando Gago.

"Hay mucho joven, tú sabes que las fuerzas básicas son muy importantes y de ahí viene mucha inmadurez. Obviamente el Piojo no es extracto chiva, pero te da el plantel de Chivas, tal vez nosotros sí incorporamos con Matías Almeyda, tú ves de plantel a plantel del que tiene hoy Gago al que teníamos con Almeyda, fuimos incorporando jugadores de mucha jerarquía y no precisamente de extracto chiva y ya fuimos reforzando con fuerzas básicas. Hoy veo que es un gran proyecto en fuerzas básicas, pero hay mucha inmadurez en los jugadores", aseguró

Higuera, quien es dueño y presidente del Atlético Morelia.

Higuera pide no "desgarrarse las vestiduras" en el tema Gago. Sobre el tema de Fernando Gago, director técnico que dejó al equipo para regresar a Argentina para dirigir a Boca Juniors, Higuera consideró que hay un doble discurso en lo que se ha dicho en los últimos días.

"El fútbol y la gente, en el fútbol, creo que a veces hay doble discurso. No nos desgarramos las vestiduras. Es una parte corporativa", aseguró el directivo del equipo de la Liga de Ascenso.



Chivas

## ¡Chivas no es el primero! Gago ya ha salido "peleado" de otros equipos

**En su corta carrera como entrenador, el argentino ha salido de forma polémica de cada uno de los equipos que ha dirigido.**

Ahora que se ha confirmado la destitución de Fernando Gago como estrategia de las Chivas Rayadas de Guadalajara, misma que estuvo precedida por una inmensa polémica en torno a la profesionalidad y ética del argentino, resurgen los antecedentes que vivió en sus dos equipos anteriores, Aldosivi y Racing Club, en los que su salida también se rodeó de críticas al compromiso que puede tener con los colores que representa.

Acostumbrado a "irse por la puerta de atrás" Aldosivi. Con información obtenida de Fox Sports, Fernando Gago comenzó su carrera como entrenador en 2021, el Club Atlético Aldosivi de Argentina fue quien le brindó su primera oportunidad. Con el 'Tiburón' vivió 26 partidos obteniendo un saldo de 7 triunfos, 3 empates y 16 derrotas, pese a los malos resultados, el club no lo destituyó, fue él quien renunció al cargo tras la mala relación que tenía con Ciro Lubrano, entonces mánager del equipo.

Dejó al equipo con una racha de 6 derrotas consecutivas, 13 puntos en 13 partidos y con problemas de descenso.

Racing Club. Prácticamente de inmediato, Gago fue anunciado

como el entrenador del Racing Club, esta vez ya con expectativas un tanto más elevadas. En poco más de un año, logró un par de trofeos, pero eventualmente, también se metió en una crisis de resultados. Los aficionados ya no se prestaban mucho a respaldarlo, pero la directiva sí lo hacía. En una conferencia de prensa donde cuestionaban su continuidad, él declaró: "Tengo contrato hasta diciembre y por lo tanto, no hay mucho más que hablar al respecto de mi parte".

A un par de meses de esas declaraciones, aún con el apoyo de la directiva, Gago presentó su renuncia faltando a su palabra. Tal como ocurrió ahora con Chivas.



Selección Mexicana

## Fernando Gago podría convertirse en rival de la Selección Mexicana

**El Tri que dirige Javier Aguirre podría verse las caras con el Boca Juniors en el año 2025, pues se sabe que buscarían enfrentar a equipos sudamericanos.**

Este tipo de situación ya ha ocurrido en el pasado, donde la ausencia de jugadores claves ha complicado la planificación de amistosos. A pesar de estos obstáculos, la FMF está decidida a realizar estos partidos para dar al equipo mexicano la mejor preparación posible rumbo al Mundial de 2026, que se jugará en suelo norteamericano.

La Selección Mexicana está preparando su camino hacia el Mundial 2026, y como parte de su plan de preparación, la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) busca organizar partidos amistosos contra clubes sudamericanos. Uno de los objetivos es enfrentar a los grandes del Cono Sur, lo que permitirá al equipo medir su nivel ante algunos de los mejores clubes de la región.

Uno de los encuentros que podría hacerse oficial es un amistoso contra Boca Juniors en enero de 2025. Este partido se jugaría en Argentina y sería el primero en una serie de duelos que la FMF está planeando para el Tricolor en el próximo año. La información fue revelada por Gibrán Araige para Insiders de TUDN, y se espera la confirmación oficial en las próximas semanas.

El técnico argentino Fernando Gago, que recientemente dejó Chivas, está en negociaciones para dirigir a Boca Juniors, lo que convertiría el duelo en un enfrentamiento especial. Sin embargo, otros clubes como River Plate, Flamengo, Sao Paulo, e incluso equipos históricos como Peñarol y Colo Colo también han sido mencionados como posibles rivales para México.

A falta de hacerse oficial, la Selección Mexicana enfrentaría el partido contra Boca Juniors fuera de una Fecha FIFA, lo que significa que los clubes no estarán obligados a ceder a sus jugadores. Esto podría afectar la disponibilidad de futbolistas, tanto de Europa como de la Liga MX, para el técnico Javier Aguirre, quien estará al frente del equipo en este compromiso.



La Mejor 96.5 FM

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

ALICAMEDIOS

LA MEJOR 96.5 FM

Liga MX

# José Luis Higuera critica duramente al futbolista mexicano: "Es huev... mental"



**El ex directivo de Chivas y actual presidente de Atlético Morelia, ha generado polémica al lanzar duras críticas contra el futbolista mexicano.**

José Luis Higuera, figura reconocida en el fútbol mexicano, no se ha mordido la lengua al hablar sobre el desempeño de los jugadores nacionales. En una entrevista con David Faitelson de TUDN, el ex directivo de Chivas y actual presidente de Atlético Morelia lanzó una dura crítica contra los futbolistas mexicanos, a quienes calificó de "huevones mentales".

"La generalidad en lo que yo he vivido, es huevón mental, es un tema de autogestión, cuando digo huevón mental es que mentalmente puedes hacer todo lo que te digan, pero no tienes esa hambre de

ser el mejor", explicó el directivo.

Higuera argumentó que los jugadores mexicanos, a pesar de contar con buenas condiciones económicas, carecen de la ambición necesaria para alcanzar la excelencia. Según el directivo, muchos jugadores se conforman con su situación actual y no buscan superarse constantemente. "La generalidad en lo que yo he vivido, es huevón mental", afirmó Higuera.

Además de esta dura crítica, Higuera también cuestionó la mentalidad de los futbolistas mexicanos, señalando que están más preocupados por disfrutar de los beneficios que ofrece el fútbol que por alcanzar el éxito deportivo. "Cuando llegan a ese nivel están más preocupados de disfrutar que de lograr el mayor logro, para mí son estúpidos", expresó.

El futuro del fútbol mexicano

Más allá de sus críticas al futbolista mexicano, Higuera también se refirió al futuro del fútbol mexicano. El directivo se mostró optimista sobre el regreso del sistema de ascenso y descenso, asegurando que este modelo es fundamental para fomentar la competitividad y el desarrollo del fútbol en el país.

"Yo diría que el futbol mexicano va a regresar a esa etapa, confío, es el planteamiento. Lo he dicho muchas veces, tenemos un laudo y una palabra de nuestro presidente Mikel Arriola para que el ascenso regrese, nos han subsidiado, estamos invirtiendo".

Higuera criticó el modelo estadounidense, argumentando que no es el camino a seguir para el fútbol mexicano. Según el directivo, el fútbol mexicano debe volver a sus raíces y enfocarse en desarrollar jugadores competitivos y apasionados por el deporte.

# Así va la tabla de Conmebol en las eliminatorias mundialistas tras la Jornada 9

**Argentina se mantiene líder a pesar de sumar dos partidos seguidos sin victoria**

Jugar a cuatro mil 150 metros sobre el nivel del mar ha significado una gran ventaja para la Selección de Bolivia, que este jueves sorprendió y venció a Colombia en la Jornada 9 de las eliminatorias mundialistas de la Conmebol. Con ello, la Verde se mantiene en zona de clasificación a la Copa Mundial

2026.

Al quitarle el invicto a los Cafeteros, los dirigidos por Óscar Villegas llegaron a tres victorias consecutivas que les mantienen en la sexta posición, por ahora la última que entrega boleto directo. Los bolivianos tienen los mismos puntos que Ecuador y uno menos que Brasil, que con la victoria ante Chile se mantiene Top 4.

Mientras que en los tres primeros lugares se

encuentran Argentina, que sigue líder pese al empate ante Venezuela, y Colombia, que podría caer al tercer puesto si Uruguay gana o empate ante Perú este viernes. Mientras que la Vinotinto está en el séptimo lugar y por ahora iría a repechaje.

Los venezolanos tienen 11 puntos, apenas uno más que Paraguay, pero con una amplia ventaja sobre Chile y Perú. La Roja sufrió su segunda derrota consecutiva en casa ante la Verdeamarela y está estancada con cinco unidades, dos más que la Bicolor.

Los pupilos de Jorge Fossati enfrentarán este viernes en casa a Uruguay, en el último encuentro de la Jornada 9 de la eliminatoria. Si los hincas se llevan la victoria, entonces relegarán a los andinos al fondo de la tabla.

| #  | Equipo      | Pts. | Pj | Pg | Pe | Pp | Gf | Gc | Df |
|----|-------------|------|----|----|----|----|----|----|----|
| 1  | Argentina   | 19   | 8  | 6  | 1  | 2  | 13 | 5  | 8  |
| 2  | Colombia    | 16   | 8  | 4  | 4  | 1  | 9  | 6  | 3  |
| 3  | Uruguay     | 15   | 8  | 4  | 2  | 1  | 13 | 5  | 8  |
| 4  | Brasil      | 13   | 8  | 4  | 1  | 4  | 11 | 9  | 2  |
| 5  | Ecuador (1) | 12   | 8  | 4  | 2  | 2  | 6  | 4  | 2  |
| 6  | Bolivia     | 12   | 8  | 4  | 0  | 5  | 11 | 15 | -4 |
| 7  | Venezuela   | 11   | 8  | 2  | 5  | 2  | 7  | 8  | -1 |
| 8  | Paraguay    | 10   | 8  | 2  | 4  | 3  | 2  | 3  | -1 |
| 9  | Chile       | 9    | 8  | 1  | 2  | 6  | 8  | 14 | -9 |
| 10 | Perú        | 3    | 8  | 0  | 2  | 6  | 2  | 10 | -8 |

(1) Se le descuentan 3 PTS.



## ¿Cómo le fue a los futbolistas de la Liga MX que jugaron en las eliminatorias de Conmebol?

**Cuatro jugadores que militan en la primera división mexicana tuvieron actividad este jueves en Sudamérica**

Actividad de los futbolistas que militan en la Liga MX en las Eliminatorias de Conmebol. Sudamérica tuvo presencia del futbol nacional con la participación de Willer Ditta, Salomón Rondón, Víctor Dávila y Diego Valdés.

El atacante de los Tuzos fue el de mejor actividad, tomando en cuenta que Rondón marcó el gol con el que Venezuela rescató el empate en casa ante Argentina, campeón del mundo con un cabezazo

sólido.

El defensor de Cruz Azul, Willer Ditta fue titular en la derrota de Colombia en su complicada visita a Bolivia en La Paz; el zaguero central disputó los 90 minutos del partido.

Mientras que a los chilenos americanistas les fue mal perdiendo 1-2 en casa contra Brasil; Víctor Dávila y Diego Valdés fueron titulares, pero ambos salieron de cambio en el segundo tiempo.

Para el día de mañana en Lima chocarán las selecciones de Perú y Uruguay con la presencia única de Piero Quispe de Pumas, recordando que los charrúas Brian Rodríguez y Sebastián Cáceres quedaron fuera de la lista por lesión.

**Descubre las Amenidades de nuestros Autobuses**

**Dos baños**

**Más espacio entre asientos**

**33 1526 6794**  
**33 3111 8780**  
**tepicplus.com**

**EL MEJOR DESCUENTO DEL AÑO**

**Jardines de San Juan**

**EN EL OTOÑO DE LA VIDA ES EL MEJOR MOMENTO PARA ADQUIRIR:**

- SERVICIO DE VELACIÓN
- SERVICIO DE CREMACIÓN
- TERRENO (PROPIEDAD DE 4 CAVETAS)
- NICHOS PARA COLOCACIÓN DE CENIZAS

50 218 0557



## 'Tuca' Ferretti arremetió contra Fernando Gago: "Chivas le dio de comer y él escupió en el plato"

**El exestratega y ahora analista en ESPN, dejó un contundente mensaje al técnico argentino**

El ganador de siete títulos de Liga Mx, Ricardo 'Tuca' Ferretti, junto al también analista, Sergio Dipp, habló sobre la salida de Fernando Gago como técnico del Guadalajara. 'Tuca', fiel a su estilo, no se guardó nada y criticó al timonel argentino.

"Ya se había tardado; con toda la falta de

ética que hizo. El menosprecio a una de las instituciones más grandes futbolísticas, hablando de México. Pisoteando el nombre de Chivas, la verdad qué bueno que ya se va", declaró la leyenda del fútbol mexicano tanto como jugador y entrenador durante programa de ESPN.

"Ya no había una situación para que se quedara. No ganó nada, ni hizo nada productivo. El equipo está en noveno lugar de 18, a un punto de quedar fuera del Play-In y la verdad ojalá el que venga tenga un poco de dignidad, el amor propio y que

realmente represente lo que es Chivas. Es el equipo con más aficionados en el país. No se vale", añadió el entrenador más ganador con Tigres. "¿Dónde estaba él (Gago) antes de venir a Chivas? Y Chivas le tira el plato para que coma y ahora escupe en el plato", sentenció el brasileño.

Además, en la emisión, Sergio Dipp tuvo una discusión con 'ESPN Argentina'; donde llamó a Gago "mentiroso". La airada conversación cerró con Dipp diciendo "ya lárgate". Ferretti retomó las palabras de Sergio Dipp.

## Chivas: ¿Quiénes son las opciones para dirigir al Rebaño Sagrado?

**Con la salida de Fernando Gago, el banquillo del equipo rojiblanco quedó vacante**

Con la salida de Fernando Gago, el banquillo del equipo rojiblanco quedó vacante

Después de la salida de Fernando Gago como director técnico de Chivas, han comenzado a sonar múltiples nombres para ocupar el banquillo del Guadalajara, ante esto en RÉCORD realizamos un recuento de los nombres que están en la órbita rojiblanca.

GERARDO ESPINOZA

Es una de las opciones más adelantadas a llegar como nuevo director técnico del Guadalajara, esto después de que ya trabajando con la directiva rojiblanca tras una etapa exitosa con el Tapatio en la Liga de Expansión. Además de que lleva una excelente relación con algunos canteranos del equipo y con Amaury Vergara.

ROBERT DANTE SIBOLDI

El experimentado director técnico es uno de los

nombres que han comenzado a tener relevancia en el entorno del Guadalajara, luego de que es un estratega que conoce el fútbol mexicano y ha conseguido dos campeonatos, uno con Santos Laguna y uno más con el conjunto de Tigres.

NICOLÁS LARCAMÓN

El exentrenador de Puebla y León en el fútbol mexicano, ha sido otros de los nombres que están en el escritorio del Guadalajara, esto después de que es uno de los elementos que al no tener trabajo su representante ha ofrecido sus servicios con la dirigencia rojiblanca.

DANIEL GUZMÁN

El Travieso' es uno de los entrenadores que ha ofrecido sus servicios a la institución rojiblanca, ya que conoce a la perfección al interior del Guadalajara; sin embargo, es una de las opciones más lejanas para ocupar el banquillo de Chivas.



Selección Mexicana

## Raúl Jiménez: "Estoy volviendo a ser lo que era"

**'El Lobo de Tepeji' revela como gracias al apoyo y cobijo de su familia poco a poco ha ido recuperando protagonismo en la Liga Premier.**

Hace cuatro años Raúl Jiménez vivió una aparatosa lesión en su cabeza que lo alejó meses del fútbol, se llegó a manejar que hasta tendría que retirarse,

pero afortunadamente para él no sucedió así. Dejó a los Wolves, brinó al Fulham y en el último mes ha estado luciendo con goles y asistencias.

Esto le dio una nueva oportunidad en la Selección Mexicana después de que no había sido considerado en marzo pasado, en Copa América y en el primer llamado de Javier Aguirre. Vuelve con ilusión y menciona que es lo que lo está motivando a ser lo que algún día fue, en sus mejores momentos, con el Wolverhampton.

## Adama Traoré recuerda la aparatosa fractura de cráneo de Raúl Jiménez

**Su compañero de equipo recordó que todo era silencio en el vestidor y le preguntaban al doctor su estado de salud.**

Uno de los momentos más difíciles que pasó Raúl Alonso Jiménez durante su carrera en Inglaterra fue el choque aparatoso con David Luiz durante un partido entre el Arsenal y el Wolverhampton. Un momento dramático que se vivió en la cancha porque el jugador mexicano terminó con una fractura de cráneo que lo alejó de las canchas un largo tiempo.

Su compañero, Adama Traoré recordó para Fox Sports ese momento tan delicado en el que Jiménez sufría en la cancha mientras era atendido por el cuerpo médico de los Wolves, mientras, del otro lado, David Luiz también se dolía por el contacto de cabezas que sufrieron ambos jugadores.

"Fue un día muy triste porque, lo que tú piensas como jugador, compañero y siendo Raúl, para mí lo más importante es que estuviese bien. Fue bastante duro, escuché el 'crack' del choque, cómo pegaba esos gritos como agonizando, fue muy duro. Lo que preguntábamos al doctor era si Raúl estaba bien, qué tenía, qué le había pasado. Entrando al vestidor todo era silencio, miradas en el piso, fue bastante duro", indicó Traoré. Después de ese momento que ocurrió durante la

pandemia, Raúl Jiménez tuvo una larga recuperación que tardó nueve meses para poder regresar a las canchas con sus compañeros, pero usando un protector craneal para evitar cualquier otro contacto que agravara su situación.



Modelo Orquídea

ÚLTIMA DISPONIBLE

DESDE \$1,690,549.00

3 RECAMARAS, TERRAZA, 2 BAÑOS, 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNICATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL 311 2141802